

# 育友会だより



ご入学 おめでとうございます

## 南紀高等学校入学式

桜花爛漫の4月11日、南紀高等学校入学式が挙行されました。育友会から、加藤会長・大川副会長が出席。加藤会長は、「人との出会いを大切に、自信を持って自分の個性を発揮してください。そして、自分を支えてくれる人のことは決して忘れずに、大いに青春を楽しんで下さい」と祝辞を述べました。来賓として、南紀高校同窓会長及び教育振興会長・副会長がご出席ください。生徒会代表、先生方とともに、新入生を歓迎しました。新入生ならびに保護者の皆さま、誠にありがとうございます。

## 自転車通学の皆さんへ

近年、自転車による交通事故が右肩上がりが増加しています。特に、歩行者への衝突事故により加害者となって、損害賠償請求を受けるケースもあります。道路交通法では、自転車は軽車両と位置づけられ、「車のなかま」です。当然、自転車の悪質な運転や危険行為は、取り締まりの対象となり、違反を繰り返すことで自転車運転者講習を受講することになります。重大事故を起こさないためにも、日頃からご家庭でも、備えとして自転車保険の加入、交通ルールの遵守、自転車の整備状況など確認下さい。高校生の交通違反で多いのが、**スマートフォンを見ながらの運転、イヤホンをつけたままの運転、右側通行、信号無視、一旦停止の無視、通行禁止区域の通行**です。今後、和歌山県高等学校 PTA 連合会と共に、自転車のヘルメット着用を含めた交通事故防止のための交通安全対策について協議してまいりますので、ご協力下さいますようお願い申し上げます。

## 育友会の活動について

保護者の皆さまにおかれましては、本校育友会活動に、ご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。育友会は、保護者と教職員と事務局で組織されています。活動としては、本校の行事のみならず、全国・近畿・和歌山県高等学校 PTA 連合会活動、和歌山県定時制高等学校 PTA 連合会活動、周辺広域 PTA 活動、自治体の交通安全協議会・人権推進委員会などの活動等、多岐に渡ります。育友会員の皆さまからの会費は、こうした活動参加費、運営費、負担金などに活用させていただいています。世界的に少子高齢化と共に人口減少が進みゆく日本国内において、**学校教育の向上・子どもたちへの環境整備**が問われています。それを変えていけるのが、今の大人たちであり、私たち責任世代でもあります。子どもたちの未来発展のために、周辺校、自治体組織と連携し議論も重ねてまいりますので、今後とも育友会活動にご賛同賜りますようお願い申し上げます。

## 育友会役員の改選について

令和5年度の育友会役員の改選が、5月～6月にかけて実施されます。今後、役員人事協議会および役員会を経て、育友会総会で役員人事案の承認を諮り、ご賛同いただければ、令和5年度育友会新体制のもと活動のスタートとなります。育友会総会の開催につきましては、追って連絡させていただきますので、よろしくお願い致します。